

Le mercredi 13 avril 2016, s'est tenu à Wanze le premier Salon de la Formation. Destiné entre autres aux demandeurs d'emploi et aux personnes à la recherche d'une nouvelle orientation professionnelle, ce salon se voulait l'occasion pour les visiteurs de rencontrer des opérateurs de Huy-Waremme actifs dans le secteur.

Ainsi, une vingtaine d'opérateurs ont proposé, à travers différents stands, des informations sur les thématiques liées à l'insertion socio-professionnelle, à la recherche d'emploi ou encore à la réorientation professionnelle : formations, mobilité, gardes d'enfants,... Une aide personnalisée était également proposée, notamment pour les jeunes ou encore les personnes handicapées, et des animations ont été organisées.

L'inauguration officielle a eu lieu à 8h30 avec le discours de M. Xavier Mercier, Vice-Président de la Commission d'accompagnement du Plan de Cohésion Sociale. Une cinquantaine de visiteurs ont ensuite foulé les allées du salon. Les 30 premiers ont, en outre, pu profiter d'un petit-déjeuner.



*Une initiative de l'Administration communale de Wanze, dans le cadre du Plan de Cohésion Sociale.*